

## Prévention, sécurité et créativité : Le CISPD poursuit sa mission de sensibilisation auprès des jeunes du Grésivaudan

En janvier dernier, le Conseil Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la Délinquance (CISPD) organisait la troisième édition « Xtrèm limiT » à l'Espace Aragon à Villard-Bonnot, pour parler de l'adolescence et ses difficultés. Cet événement a donné le coup d'envoi du programme 2015. Trois rendez-vous sont à venir dans les collèges et lycées du territoire :

➤ **Ateliers « Net attitude, les bons usages en ligne »**

**Jeudi 26 et vendredi 27 février dans les collèges de Pontcharra, Le Touvet, Goncelin, Villard-Bonnot et Gières :**

Des séances de prévention, à destination des classes des 5<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup>, sur les risques liés à une mauvaise utilisation d'Internet (Cyber-violence, cyber-harcèlement et divulgation d'informations personnelles sur la toile). L'idée est de développer un esprit critique chez les jeunes pour qu'ils naviguent sur le web de façon responsable et sécurisée.

Ateliers animés par E-Enfance, association nationale reconnue d'utilité publique.

➤ **Ateliers d'écriture autour de la chanson**

**Du lundi 23 au vendredi 27 mars et le mardi 7 avril dans les collèges de Pontcharra et de Domène (La Moulinière).**

Le Grésivaudan s'associe, pour la seconde année consécutive, à l'association « Voix du sud », reconnue par l'Education nationale et dont le Président d'honneur est Francis Cabrel. Les élèves des classes SEGPA sont invités à s'exprimer artistiquement en écrivant des textes qui seront mis en musique avec l'aide de l'artiste grenoblois Bruno Garcia dit « Gagarine ».

Ce travail d'expression sera valorisé auprès des familles et du grand public **le jeudi 9 avril à 20h à l'Espace Aragon à Villard-Bonnot : les artistes en herbe interpréteront leurs chansons en première partie de Gagarine et du duo « Daguerre et Bertille ».**

**Concert ouvert à tous, entrée libre et gratuite.**

➤ **Crash-test pédagogique**

**Mardi 19 mai à l'École des Pupilles de l'Air (EPA) à Montbonnot.**

Mieux qu'un long discours, cette action de sensibilisation à la sécurité routière vise à marquer les esprits et déclencher de nouvelles habitudes. Les collégiens et lycéens de l'EPA seront sensibilisés aux dangers des deux roues et au port indispensable des équipements de sécurité. Un choc latéral à 50 km/h sera ainsi récréé, accompagné d'un discours pédagogique basé sur des faits réels.

Pascal Dragotto, pilote professionnel du risque automobile, assurera les démonstrations et animera ce crash-test organisé en partenariat avec la Sécurité routière et les pompiers oeuvrant sur le territoire du Grésivaudan.

**À savoir** : Le Conseil Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la Délinquance (CISPD) a vu le jour en 2011 après la réalisation d'un diagnostic de sécurité sur le territoire du Grésivaudan. Il s'agit d'une instance de collaboration et de coopération entre les acteurs des services de l'Etat, ceux des secteurs économique et social et enfin des collectivités territoriales. Objectif : mener une politique cohérente et concertée de prévention de la délinquance et de la sécurité à l'échelle intercommunale.

**Renseignements :**

Conseil Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la Délinquance (CISPD) - Tél. 04 76 08 04 57